
A !ne mese si rinnova il direttivo di
Apindustria Verona
Martedì 29 ottobre è in programma in Fiera la 57esima Assemblea Generale di Apindustria Confimi Verona per

il rinnovo del direttivo.

“Protagonisti uniti e consapevoli. Determiniamo il nostro futuro”. Questo il tema della 5577eessiimama AAsssseembmblleeaa

GGeenneerraallee ddii AAppiinndduussttrriiaa CCoonn!!mimi VVeeVVVV rroonnaa, in programma mamarrtteeddìì 2299 oottttoobbrree, a partire dalle 17 per le votazioni,

all’AAuuddiittoorriiuum m VVeeVVVV rrddii ddeellllaa FFiieerraa ddii VVeeVVVV rroonnaa.

Al centro dell’appuntamento, che porterà al rinnovo del CCoonnssiigglliioo DDiirreettttiivvoo ddeellll’’AAssssoocciiaazziioonnee, la città di

Verona nel panorama economico italiano e internazionale. Per l’economia scaligera il primo semestre del

2019 è stato in generale un periodo di sostanziale tenuta rispetto all’anno precedente, ma i segnali per il

semestre in corso sono meno nitidi.

In prospettiva futura sono tre, secondo Apindustria Con!mi Verona, gli aspetti su cui investire perché il

capoluogo veronese possa continuare a ricoprire un ruolo strategico. Innanzitutto le iinnffrraassttrruuttttuurree: non

soltanto Tav, ma Alta Velocità e Alta Capacità, reti informatiche e logistica. Poi la lleeggaalliittàà: tematica che

a"ronterà l’ex magistrato Ghheerraarrddoo CCoolloombmboo nella relazione “La legalità e il rispetto delle regole”. In!ne la

ffooffff rrmamazziioonnee, a partire dalla ri#essione del sociologo UUmbmbeerrttoo GGaalliimbmbeerrttii dal titolo “La condizione giovanile

nell’età del nichilismo”.

All’Assemblea Generale interverranno: RReennaattoo DDeellllaa BBeellllaa, presidente di Apindustria Con!mi Verona, e PPaaoolloo

AAggnneellllii, presidente di Con!mi Industria; FFeeddeerriiccaa MMiirraannddoollaa e MMiicchheellee GGhhiibbeelllliinnii, rispettivamente alla guida di

ApiDonne e ApiGiovani, in!ne Cllaauuddiioo CCiiooeettttoo presidente di Api Legnago. Nel corso della serata saranno

premiate le aziende che aderiscono all’associazione da oltre 30 anni.
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